

Superficie: 46 cm²

Coste: 46

2 de Junio 2002

O.J.D.: 3.868

ARTE CONTEMPORÂNEO

El Patio Herreriano fue visitado por los artistas

Más de mil personas, entre artistas, galeristas, escritores, críticos y profesores, visitaron ayer las instalaciones del Museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano, que abrirá sus puertas al público en general el próximo martes, después de que el Rey Don Juan Carlos lo inaugure. El presidente de la Colección Arte Contemporáneo, José Lladó manifestó que este tipo de presentaciones son importantísimas porque los galeristas y artistas son los que van a difundir el Museo.